



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Aktuelle Meldung

Kulturregion Nordschwarzwald präsentiert den ersten Nordschwarzwald-Song von und für Kinder und Jugendliche der Region

22.12.2021



Kulturregion Nordschwarzwald

Unter Federführung des Stadtjugendrings Pforzheim (SJR Betriebs gGmbH) wurde im vergangenen Sommer von Musik- und Medienpädagoge Roland Bliesener in der Stadtbibliothek Mühlacker und an drei weiteren Standorten in der Region Nordschwarzwald ein bisher einmaliges Großprojekt umgesetzt. Über 200 teilnehmende Kinder und Jugendliche erstellten im Rahmen des regionalen Medienprojekts zahlreiche Videoclips, Rätsel mit regionalem Bezug und sammelten eigene Musik- und Texterfahrungen. Hörbares Ergebnis ist der Song „Wir sind die Kids vom Nordschwarzwald“.

Weitere Informationen:

[Pressemitteilung der Kulturregion Nordschwarzwald \(08.12.2021\)](#)

[Song „Wir sind die Kids vom Nordschwarzwald“ und Making-of-Video](#)

[Kulturregion Nordschwarzwald](#)

[Stadtbibliothek Mühlacker](#)

[Fachstelle für das öffentliche Bibliothekswesen am Regierungspräsidium Karlsruhe](#)

Kategorie:

[Abteilung 2 Bibliotheken](#)